

SATUAN ACARA PELATIHAN

Oleh: Muhamad Fahmi Mubarak

Nama Pelatihan : Bahasa dan Sastra Inggris

Nama Mata Diklat : Biographical Recount Text

Tujuan pelatihan : Setelah mengikuti proses pelatihan, peserta pelatihan dapat menyusun teks recount sederhana terkait tokoh terkenal, dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan, secara benar dan sesuai konteks

Indikator pelatihan : Menyusun teks recount, dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan, secara benar dan sesuai konteks

Alokasi waktu : 10 menit

KEGIATAN	ALOKASI WAKTU
<p>A. PENDAHULUAN</p> <ol style="list-style-type: none">1. Pengajar praktik melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pelatihan.2. Mengaitkan mata pembelajaran/pelatihan dengan pengalaman peserta3. Menyampaikan motivasi tentang apa yang dapat diperoleh (tujuan dan manfaat) dengan mempelajari materi tentang recount text	2 menit
<p>B. KEGIATAN INTI</p> <ol style="list-style-type: none">1. Peserta pelatihan mengamati sebuah teks pendek <i>recount</i> tentang seorang tokoh terkenal (Ir. Sukarno).2. Peserta pelatihan melengkapi teks rumpang mengenai tokoh terkenal (Ir. Sukarno)3. Peserta pelatihan mencari kata kerja bentuk kedua dalam teks.4. Peserta pelatihan menuliskan kata kerja bentuk kedua dan mengubahnya menjadi kata kerja bentuk pertama.5. Peserta pelatihan menanyakan beberapa hal terkait fungsi sosial yang belum dipahami atau yang ingin lebih diketahui dari teks yang ditayangkan.6. Peserta pelatihan dibagi menjadi beberapa kelompok secara berhitung. Masing-masing kelompok terdiri dari 4 orang.7. Peserta pelatihan dalam kelompok mendiskusikan, mengumpulkan informasi, mempresentasikan ulang, dan saling bertukar informasi mengenai <i>biographical recount text</i>.8. Peserta pelatihan dalam kelompok menyusun satu paragraf tentang tokoh nasional idolanya.9. Peserta pelatihan mempresentasikan hasil kerja kelompok secara klasikal, mengemukakan oleh kelompok yang mempresentasikan.	6 menit

<p>C. PENUTUP</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta pelatihan dan pengajar praktik membuat rangkuman/simpulan pelajaran. 2. Peserta pelatihan dan pengajar praktik melakukan refleksi terhadap kegiatan yang sudah dilaksanakan. 3. Pengajar praktik memberikan umpan balik terhadap proses dan hasil pembelajaran. 4. Melakukan kegiatan tindak lanjut dalam bentuk pemberian tugas individu untuk mencari contoh percakapan dengan menggunakan ungkapan-ungkapan terkait materi. 5. Pengajar praktik menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya. 	<p>2 menit</p>
--	----------------

Sumber Pelatihan :

- Buku Siswa Bahasa Inggris Kelas X SMA/MA/SMK/MAK Edisi Revisi Jakarta: Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, 2017.
- <http://understandingtext.blogspot.com/2020/09/10-examples-of-biographical-recount-text.html>

Media Pelatihan: Laptop, powerpoint, speaker aktif, papan tulis dan media lainnya

Tegal, 28 Juni 2021
Calon Pengajar Praktik

Muhamad Fahmi Mubarak